

Jules Verne et sa pieuvre géante

La pieuvre, aussi appelée poulpe, est un animal marin particulier. Dotée de huit bras souples avec des ventouses, ces tentacules lui servent à attraper ses proies. Elle n'a pas de squelette, ce qui lui permet de se faufiler partout, même dans des trous très étroits. La pieuvre est intelligente : elle sait se cacher, ouvrir des objets et même changer de couleur pour se camoufler. Elle vit au fond des mers et mange surtout des crabes, des poissons et des coquillages. Quand elle a peur, elle peut lancer de l'encre pour fuir.

Dans le roman de Jules Verne "20 000 lieues sous les mers", le capitaine Nemo et ses compagnons explorent les fonds marins inconnus à bord du Nautilus. Au cours de leur aventures, ils rencontrent une pieuvre géante, bien plus grosse qu'une vraie pieuvre ! Cette créature terrifiante menace le sous-marin à cause de ses bras énormes et puissants, capables de s'enrouler autour d'un sous-marin. Même si elle ressemble à une pieuvre réelle, celle de Jules Verne est imaginée encore plus effrayante et dangereuse, qui rend l'aventure et le récit plein de suspense.

Océans Fascinants est une installation artistique, collaborative et évolutive pilotée par l'association [Citémômes](#) dans le cadre de son projet [Tricote un sourire](#).

